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平成２４年度 第２回 芦屋市指定管理者選定委員会（火葬場） 会議要旨 

 

日  時 平成２４年１０月１６日（火） 18：30～20：05 

場  所 北館２階 会議室３ 

出 席 者 委 員 長 朝沼 晃 

副委員長 武田信生 

委  員 遠藤尚秀 

委  員 髙原利栄子 

委  員 澤幡敬直 

事 務 局 北田都市環境部長 

     森位都市環境部環境課課長 

     和泉都市環境部環境課課長補佐 

     西中環境部環境課主査 

     青田総務部参事（行政経営担当部長） 

     宮崎総務部行政経営課課長 

     宮本総務部行政経営課主査 

会議の公表  

   □ 公 開      ■ 非公開      □ 部分公開 

 

＜非公開・部分公開とした場合の理由＞ 

委員会で諮ったところ，火葬場の選定基準の配点等を審議，検討するため，非

公開で会議を行った。 

 

 

傍聴者数 ０人 

 

１ 議題 

  平成２４年度 指定管理者（火葬場）の応募者の選定方法について 

(1) 選定基準の決定について 

 (2) 面接審査の実施について 

  (3) 書類審査について 

 

２ 書類審査について 

 

３ その他 

 

４ 審議内容 

 

事務局  定刻になりましたので，ただ今から，第２回芦屋市聖苑指定管理者選定委員 

会を開催させていただきます。 

     本日は，大変お忙しいところ，ご出席いただきましてありがとうございます。 

     私は，本日の司会進行を努めさせていただきます環境課長の森位でございます。

よろしくお願いします。 

     今回は職員の紹介を割愛させていただきます。 

     進行に入る前に資料の確認をさせていただきます。 

 

       ―――資料説明――― 
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委員長  本日の委員の出席状況について，事務局から報告をお願いします。 

 

事務局  本日は，委員定数５名中５名の委員が出席されておりますので会議は成立して

おります。 

 

委員長  なお，会議につきましては，前回お諮りさせていただきましたように非公開で

行いたいと思います。 

議事録につきましては，非公開理由に該当する部分を除き原則公開すること

になります。それでは，本日の議題に入りたいと思いますが，その前に１０月５

日に応募を締め切っておりますので，応募状況について事務局から報告をお願い

します。 

 

事務局  応募状況についてご報告します。広報あしやの９月 1 日号，芦屋市のホームペ

ージで募集しまして，９月３日から２５日まで募集要項を配布し１０月５日に応

募を締め切りました。 

応募があったのは現在聖苑の指定管理者の指定を受けている太陽築炉工業株式

会社と日本管財株式会社の２社でございました。 

 

委員長  それでは，議題に入ります。前回，選定基準等について，一定の議論をしてい

ただきましたが，それを踏まえて，前回から変更したところおよび説明を加えた

ほうがいいものがあれば審査要領も含めて，事務局からご説明願います。 

 

事務局  前回の委員会で，選定基準の中の２の管理運営方針（１）施設・設備の管理運

営方針に「火葬場を円滑に管理運営できる方針」と「火葬場を円滑に管理運営で

きる職員配置」となっていましたが，双方とも管理運営項目だというご指摘がご

ざいましたので１項目として「火葬場を円滑に管理運営できる方針並びに職員配

置」とさせていただきました。 

また「環境問題に対して具体的な提言」を加えるということになりましたので，

その文言を入れております。 

     後は特に変更したところはございません。      

     つぎに審査要領につきまして，説明させていただきます。 

 

―――審査要領説明――― 

 

委員長  ただいま事務局から説明がありましたが，審査要領，選定基準に関してご質問，

ご意見はございませんか。 

 

  ―――質疑応答―――（評点方法について） 

 

―――質疑応答―――（経費について） 

 

委員長  他にご意見ございませんか。 

      

            ＜ 異議なし ＞ 
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委員長  次に，面接審査の実施につきまして，対象業者，出席人数及び面接時間につ 

いて事務局の方で何か案はありますか。 

 

事務局  面接の時間は１社２０分とし，出席人数は３人以内でお願いします。内容は会

社の業務内容等のＰＲ約５分程度していただき，後は事業計画の内容等の質疑を

１５分とすればどうかと考えています。 

    前々回は，面接時間１５分内で，出席人数は３人でした。 

 

青田参事 通常，他の指定管理選定委員会では，面接１５分，質疑１５分としています。 

 

―――質疑応答―――（面接，ＰＲ時間について） 

 

委員長  目安としてプレゼンを１５分質疑応答を１５分ということでいかがでしょうか。 

    よろしいですか。追加資料および機器を用いた説明もできないということでお願

いします。 

 

青田参事 社員かどうかという確認もお願いします。 

 

委員長  よろしくチェックの方をお願いします。 

 

委員長  各業者の申請書類について，説明をお願いします。 

 

―――申請書類の説明―――（質疑書，質疑回答書の説明） 

 

事務局  ９月５日付けで日本管財㈱から公文書公開の請求がありました。 

     公文書の件名につきましては，平成１９年度決定事業者の事業計画書をもとめ

てこられました。これについては芦屋市情報公開条例に基づき，部分公開として，

見積もりの人件費，法人等の印影を非公開にして事業計画書の写しを送付してお

ります。 

     以上が質疑回答書です。 

    次に事業計画書の各項目と経費の見積もりを説明いたします。 

 

―――計画書説明――― 

 

―――修正説明―――（比較シートＰ８，Ｐ１５の修正説明）――― 

―――比較シート説明――― 

 

委員長  比較シートにつきまして何か質問はございませんか。 

  

               ―――質疑応答――― 

 

委員長  それでは次回，面接審査を行った後，面接審査の結果も踏まえて，採点し芦屋

市聖苑の指定管理者として適当かどうか，選定委員会の結論を出したいと思いま
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す。 

その他について事務局から報告がありましたらお願いします。 

 

事務局  次回の開催日程について， 

     １１月５日（月）１３：００から開催させていただきます。 

     場所もこの会議室です。またあらためてお知らせさせていただきます。 

 

委員長  なにか質問ございませんか。 

 

―――質問無――― 

 

 以上をもちまして，本日の選定委員会を終了いたします。 

 

  

 

  

  


